
 

風薫る５月 ～新生活になれましたか？～ 
 

風薫る５月になりました。校内の樹木、花がとてもきれいです。

新年度が始まって約１か月。新しい生活には慣れたでしょうか？

新しいこと、初めてのことが次々に行われています。 

 

校門で朝の挨拶をしていますが、遅刻する人もほとんどなく、気

持ちよく１日が始まっています。朝の読書は皆シーンとして本を

読んでいます。「みんなで・毎日・静かに読む」習慣をしっかりつ

けていきましょう。授業にもしっかり取り組んでいる様子が伺え

ます。あたり前のことかもしれませんが、とても大事なことです。 

 

1 年生は、新しい教科、教科ごとの別の先生など小学校との違いがありますが、慣れてきま

したか？一生懸命課題に向き合っている姿、元気に声を出して本を読んでいる様子にみんなの

やる気を感じます。クラス全員の名前を覚えましたか？まだ相手のことがよくわからない中で、

誤解やすれ違いもおこってくると思います。お互いの個性や持ち味を理解し、知っていくこと、

どうすれば、皆が気持ちよく過ごしていけるか、一人一人考えていきたい

ものですね。もちろん２・３年生も同じこと。よき先輩であってほしい

と願います。 

 

廊下には１年生の「１学期の私の目標」や２年生の「頑張る事」がき

れいに貼り出されています。 

『困っている人がいたら助ける・友だちをつくる・いろんな人と話す・

もっといっぱい友だちを作りみんなと仲良くする・友だちを大事にす

る・クラスみんなの顔と名前を覚える・人の気持ちを考えて行動する・

授業をまじめに受ける・授業中静かにする・メリハリをつける・勉強と

部活の両立をはかる・授業中迷惑をかけないように落ち着いて行動す

る・苦手な教科を克服する・けじめをつける・人の話を聞く・教室をキレ

イに保つ・雰囲気をよくする・ノート作りをていねいにする・みんなが

真剣に勉強をするように自分も集中する・毎日復習をする・進んで発表

する・積極的になる・いろんなことにチャレンジする・文武両道・遅刻し

ない・立ち歩きを減らす・落ちついて行動する・チャイム着席を心がけ

る・朝読に本をたくさん読む、、、、、、』 

 

「今年はがんばろう、もっとよくなろう」という声や雰囲気を感じます。

あなたはどんな抱負を書きましたか？ 何をしていきますか？ 
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２，３年生は湖畔学舎や修学旅行にむけて、連日のように委員会を開いて、話し合いを続け

ています。話し合い自体が湖畔学舎や修学旅行を作っていること、そして学年・学級を作って

いることです。具体的な仲間の顔やスケジュール、場面を思い浮かべながら、持ち物や服装ひ

とつにも、いろんな場合や事情を考え、「こだわり」をもって話し合っています。みんなで知恵

を出し合って、ルール等をつくりあげていきましょう。 

 

3年 修学旅行 長野県安曇郡白馬村 

５月２９日（日）～３１日（火）  

「緑の中でふれあい、学び、楽しもう  

in ながの」 

 

2年 湖畔学舎 滋賀県高島市マキノ町 

６月８日(水)～９日（木）  

「周りの事を考えて、わくわくがたくさんな湖畔学舎  

in びわこ」  

 

1年 校外学習 今年は秋に予定しています 

 

自分のことは自分でする となりの人の事を考える 
ある日のパソコン教室前の様子

です。上靴があちこちバラバラで

した。右は別の日、別のクラス。 

自分の靴はとりあえず、２つ並ん

でいますが、場所は、、、、。さて、靴

はどうするのがいいでしょうか？

考えてください。日常生活のいろ

んな場面を想像してみると、同じ 

            ようなことはありませんか？  

ゴールデンウイークの連休も終わり、授業や行事に向けた取り組みが本格化します。４月当

初の緊張感がうすれ、気持ちが浮わついたり、疲れが出てくるのもこの頃。生活がくずれない

ように、また体調管理を心がけましょう。あたりまえのことは自分であたり前にする。隣の人、

周りの事を考えて行動する。目標でかかげたことを、しっかり実行していきたいものですね。 

 

新しい先生（非常勤）の紹介です。  

国語 福森 路広（ふくもり みちひろ）先生 

保体 松本 智好（まつもと ともよし）先生 

家庭 岡野 智香子（おかの ちかこ）先生 

英語 吉井 優（よしい ゆう）先生   よろしくお願いします！ 



授業参観・PTA総会・学年懇談がありました 

4月２７日（水）、5時間目に授業参観、6時間目にPTA総会、

その後学年懇談がありました。参加していただいた皆様、ありがと

うございました。参観では、新しい教室での授業の様子を、廊下や

教室内で見ていただきました。 

 

PTA総会では、内山会長の

あいさつに続き、各委員さ

ん、担当教職員の紹介、2015

年度事業報告、決算、2016年度事業計画、予算等がスム

ーズに承認されていきました。運営にあたっていただい

た皆さん、ありがとうございました。また昨年に続きPTA

会則改正の提案があり、承認されました。指名委員会の

構成と運営が変更となり、選出は昨年より早め、1学期中 

に行う予定です。 

 

 

規約改正のポイントは3点です。 

① 文言の整理 4条「～の活動を行う」に統一  

13条「役員の任期は次の通りとする」を追加等 

② 14条 指名委員会の構成、活動について  

・現行＝運営委員会から1名選出  

↓ ※ 運営委員会、元の委員会に加えて、指名委員（長）も兼任していて大変 

・変更＝指名委員会から代表を複数名選出。委員会代表は指名活動の状況について、指名活

動が終了するまでの間、運営委員会に出席し、情報交換を実施する。 

③ 24条 各委員会の委員長1名、副委員長2名 → 代表3名に変更 

 

 

総会の後、各学年の教育課程の実施計画の冊子を配布し、目標準拠評価（絶対評価）につい

て担当から説明を行いました。昨年度から大阪府の公立高校の入試制度が変更され、調査書の

評定が相対評価から目標準拠評価に変わっています。学習指導要領にあげられた目標に照らし、

生徒 1人 1人の到達度を評価していくもので、「関心・意欲・態度」「思考・判断・表現」「技

能」「知識・理解」などの観点ごとにABCで評価し、それらを総合して５段階の評定を出して

いきます。評価・評定のおよその目安等について説明をしました。３学年とも目標準拠評価で

あり、公立高校入試の調査書評定に１年：２年：３年＝１：１：３の割合で使われていきます。 

 

学年懇談では、学年教職員の紹介、生徒の様子、修学旅行・湖畔学舎・校外学習等について

画像も使って具体的な説明がありました。３年は進路関係の予定を概略紹介しました。 

 

また、保護者の皆様には、お忙しい中、家庭訪問にご協力いただき、まことにありがとうご

ざいました。 


